

地域おこし協力隊リレー「コラム

ふれあい広場

Vol.1

川根本町には、現在4人の地域おこし協力隊が着任しています。今月号から、各隊員がどのように取り組みをしているかお伝えいたします！

エコツーリズムを通じて 町の魅力を伝える

私は地域の自然や歴史の価値を伝えるエコツーリズムの活動に携わっています。主に寸又峡・接岨峡を中心に旅行会社からの依頼による観光ガイドを行い、時にはカヤックや外国人観光客のガイド、子ども向けのダム周辺散策なども行っています。

体験を「楽しかった」で 終わらせないために

ガイドを続けるなかで、単なる自然体験や一方的な説明で終わらせたくないと強く感じるようになります。そこで昨年、県主催の「森林環境教育指導者養成講座」を受講しました。全10回の講座で、森林の基礎知識からプログラムの企画・運営までを広く学びました。



自主企画「発酵する民」映画上映会にて、参加者で盆踊りを踊る様子

講座の終盤に子どもたちを対象に実施した「木の匂い当てゲーム」は特に印象に残っています。嗅覚に焦点を当てたこのゲームは、特に印象に残っています。嗅覚に焦点を当てたこのゲームは、特に印象に残っています。

養成講座の修了は、まだ出発点に過ぎません。今後はこの学びを生かし、町の自然や歴史文化を楽しみながら深く体感していただけるプログラムを実施していくきます。

講座を通して特に重要だと感じたのは、体験の「狙い」や「目的」を明確にすることです。ただ「楽しかった」で終わらせないために、その活動がどのような目的を持ち、参加者がどのように体験したか振り返り、次回に反映していくことが大切だと学びました。



森林環境教育指導者
養成講座の様子



「森と湖に親しむ旬間」
散策ガイドの様子



藤田 昌永さん
エコツーリズムの推進



創業昭和38年 三代続く外壁塗装・屋根工事の専門店

川根本町地名 1297-1

090-5879-1694

代表 中村哲也

<https://tosouya-nakapen.com>

職人直営

塗装屋ナカペン